
  

【本日のプログラム】 

司   会 萩原竜治例会運営委員長       

斉 唱 「君が代」「四つのテスト」     

プログラム 年次総会 ／ クラブフォーラム ／ 10分間スピーチ 犬塚一彦君     

食 事 こばやし屋 

 〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉岩瀬 正広委員長 
本日の出席数  ５４名   欠席数  １０名  出席率  ７７．１４％ 

 

  

  

１２月に入り、木枯らしが吹くような季節に入りました。しかし、今年は温暖化の影響で、香嵐

渓の紅葉もまだ見頃だそうです。お時間がありましたら香嵐渓の方に行ってみてください。それ

から、１２月に入りもうすぐクリスマスがやってきます。先月の２９日、今年も、北欧のフィンランド

から日本の良い子たちのために、大きな袋いっぱいにプレゼントを詰め込んだサンタクロース

がやってきました。東京、名古屋、大阪、最後に大阪関西万博の北欧パビリオンなどを巡り、ク

リスマスムードを一層盛り上げました。 

先日、男子ゴルフ日本シリーズの最終戦、ＪＴカップが開催され、Ｓ・ノリス選手が優勝しました。金谷拓実選手

は３位でしたが、今シーズンの賞金総額１億２０００万円ほどになりました。中島啓太選手がリードしていたため、

今回は中島啓太選手が優勝すると思っていましたが、残念ながら終盤戦でこけてしまいました。 

私が選んだ今年のビッグニュースを発表します。１番目は正月に発生した石川県能登半島の大地震です。２

番目は、３月に日経平均がバブル越えしたこと。３番目は、７月に日銀が新紙幣を発行したこと。４番目は、８月

に岸田首相が退陣し、石破内閣が誕生したこと。５番目は、９月は猛暑で夏の平均気温が過去最高となったこ

と。６番目は９月に大リーガーの大谷翔平選手が５０－５０を達成し、その時のホームランボールが台湾の企業に

より６億６０００万円ほどで落札されたこと。７番目は、１０月に闇バイトによる強盗事件が相次いだこと。８番目は、

１１月にアメリカ大統領選でトランプ氏が勝利したことです。総じて、今年はウクライナ戦争をはじめ世界各地で紛

争が勃発し、我が国においても隣国の北朝鮮や中国がいつ戦いを仕掛けてきても不思議ではないという緊迫し

た状勢が続いています。来年は良い年にしたいものですね。 

 

 

 

会長 / 黒田 正志   幹事 / 小笠原正秀 
クラブ会報委員 外山晃久 / 永江義澄 / 羽佐田芳和 
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２０２４－２５年度  黒田会長テーマ  －時を楽しむ ロータリーを愉しむ－ 

2024-2025年度 

RIテーマ 

〈スマイルボックス委員会〉山尾ひろみ委員長 
黒田正志君 犬塚一彦さん、本日の１０分間スピーチ宜

しくお願いします。 

小笠原正秀君 本日のスピーチ、犬塚一彦さんお受け

頂き有難うございます。ご無理を言ってすみません。 

稲垣良次君 東幡豆トンボロ干潟のビーチクリーンを実

施しました。そして東幡豆漁業組合様より感謝状を頂き

ました。今後も少しずつ継続したいと思います。 

鳥居祥雄君 昨日は大変楽しい事がありました。有難う

ございました。 

犬塚宣明君 杉田武男君、先日は抹茶ミュージアム和く

和く５０名の受入れ有難うございました。全国の同業者の

皆様にとても喜んで頂きました。 

山﨑克弥君 最近飲み過ぎにもかかわらず、体調絶好

調でーす！ 

犬塚富雄君 ２０日で７４才になります。嬉しくも有り、嬉

しくも無し。 

萩原竜治君 鉄人 犬塚さん、本日は１０分間スピーチ

楽しみにしています。 

岩崎智一君 遅くなりましたが、夏に自宅を作りました。

お伝え遅れて冬になりました。これからも先は長いで

す。庭でバーベキューをするようになり、週末のたびに

一人で肉を焼いています。ビールさえお持ちいただけ

れば肉を焼きます。お気軽にご一報下さい。 

山尾ひろみ君 美味しいヴィテージワインを飲ませて頂

くお祝い会がありました。楽しかったです。 

 



 

 

〔〔1100 分分間間ススピピーーチチ〕〕  

新しく「ｒｅｂｏｒｎ ｂｉｋｅ」という事業を

始めました。ちょうどコロナの時期で

したので、ご自宅に伺って直してい

た時に、倉庫に眠っていて使われて

いない自転車を見て、再生して何と

か使うことは出来ないかと思ったこと 

がきっかけです。売るだけの自転車屋から転換しま

した。 

廃棄処分される自転車はアルベルトという１０万円

ほどする自転車が多かったのですが、良い自転車は

悪くなりにくく、一生使えるものが多いため、そういっ

た自転車を再生して販売しています。取り組みとして

は、アルベルトの新車を販売するときに、３年未満で

２万円、６年未満で１万円と、買い取り価格を先に提

示して販売する方法を取っています。「ｒｅｂｏｒｎ ｂｉｋ

ｅ」とは買取した自転車を一旦バラバラにして、塗装

しなおして、新車に近い状態にして販売をするという

ものです。「ｒｅｂｏｒｎ ｂｉｋｅ」は４万９８００円から販売し

ていますが、新車と比べると、半分以下の価格で

す。 

トライアスロンで、オリンピックを目指して頑張って

いる林愛望さんという西尾在住の選手がいて、うちの

方でサポートしています。林さんはいろんな大会で

活躍されて、２０２４年の日本ランキングでは、１位を

獲得しています。 

バラモンキングという大会が五島列島でありました

が、完走できませんでした。制限時間が８時半でした

が、２４秒足りませんでした。 

 

 

犬塚 一彦 君 

◆会員誕生日１２月◆  
本多  淳君 （ ８日）  杉田 武男君 （ ９日）  杉田 明弘君 （１２日） 

大内  基浩君 （１３日）  犬塚 富雄君 （２０日）  神谷  明君 （２２日） 

山尾 ひろみ君 （２３日）  廣瀬 成隆君 （２４日） 

 

 

【 ２ ０ ２ ５ ～ ２ ０ ２ ６ 年 度  理 事 ・ 役 員 】 

 

会  長   加 藤 典 男 

会長エレクト   石 川 哲 朗 

副 会 長   犬 塚 宣 明 

直 前 会 長   黒 田 正 志 

幹 事   本 多 淳  

副 幹 事   岩 瀬 正 広 

会  計   吉 﨑 和 浩 

理  事   小 澤 育 史 

理  事   髙 井 英 和 

理  事   浅 岡 直 幸 

理  事   山 尾 ひ ろ み  

理  事   外 山 晃 久 

 

以上の通り１２月３日の年次総会において、ご承

認を得ましたのでお知らせ申し上げます。 

〔〔年年次次総総会会〕〕  

 
 ◆ご夫人誕生日１２月◆ 

本田正則君ご夫人・洋 子様  ( ５日) 

松本容明君ご夫人・佐智子様  (１１日) 

鳥居慶輔君ご夫人・ル ミ様   (２０日) 

 

成瀬 文和君 ( ４日)  岡田光祥君 ( ５日)    

二宮 英樹君 (１１日)  足立  俊君 (２４日) 

 

 
 ◆ご結婚記念日１２月◆ 

いつまでも挑戦＆成長 


